

14. Januar 2021

Medienmitteilung

Die PubliBike AG ist neu eine Tochter der Post

Die PubliBike AG, die schweizweit grösste Anbieterin von Bikesharing, ist neu eine Tochtergesellschaft der Schweizerischen Post und verlegt ihren Hauptsitz von Freiburg nach Bern.

Die PostAuto AG war im Jahr 2011 die Gründerin und bis Ende 2020 auch die Mutterfirma von PubliBike. Seit dem 1. Januar 2021 ist die PubliBike AG nun eine Tochterfirma der Schweizerischen Post AG. PubliBike-Geschäftsführer ist seit einem Jahr der Berner Markus Bacher.

Seit Januar 2014 hat die PubliBike AG ihren Sitz an der Route des Arsenaux 15 in Freiburg. Seither ist die Firma gewachsen; PubliBike hat 33 Mitarbeitende und betreibt mit seinen 500 Stationen und 5000 Velos schweizweit acht Bikesharing-Netze. Durch den Umzug von PostAuto innerhalb von Bern hat sich für PubliBike die Gelegenheit ergeben, sich ab Februar im gleichen Gebäude an der Engehaldenstrasse 39 niederzulassen.

Kontakt:

Medienstelle PostAuto/PubliBike 058 338 57 00

infomedia@postauto.ch

Foto:

PubliBike-Geschäftsführer Markus Bacher an der Station Bahnhof Bern. (Bild: PubliBike)

